



学校だより

令和3年(2021年)4月30日

豊中市立庄内南小学校



「早ね・早おき・朝ごはん」で一日を元気にすごしましょう

新学期が始まって約1か月。子どもたちも新しい学年での生活に慣れてきつつあります。慣れとともに疲れが出ることがあります。子どもたちから、「遅くまで起きていたから眠い。」という声をよく聞きます。睡眠不足は体調不良の原因になります。まもなくゴールデンウィークに入りますが、学校が休みでも夜更かしはせず、十分な睡眠で4月の疲れが取れるようにお過ごしください。(写真は朝の読書の様子)



1年生の給食が始まりました

4月23日(金)からは、1年生も給食が始まりました。調理室(本校は学校の中に調理室があり、給食を作っています。)の皆さんにもお手伝いいただき、当番の人が給食を配膳し、給食をいただきました。



エプロンは、ユ〇〇〇のお店の人のようにたたみます。

1年生を迎える行事が進んでいます

2年生に学校を紹介してもらいました 4月27日(火)

生活科で、2年生が1年生に学校を紹介する学習の時間がありました。1・2年生がグループになり、手をつながないで移動できるように体育で使う小さなフープをみんなで持って校内をまわりました。学校の中のいろいろな場所を2年生が説明してまわりました。

1年生を迎える会を行いました 4月30日(金)

運動場で行いました。6年生が花のアーチを持ち、みんなで1年生を迎えました

双方向配信システムの活用へのご協力ありがとうございます

緊急事態宣言中も、豊中市では学校の一斉休校はせず、感染防止対策を取りながら通常授業を行っていますが、風邪症状等体調不良の方がご家族にいらっしゃった場合、登校を見合わせていただいています。そういった状況の際にタブレット端末を使用した学習を行うことができるよう、現在タブレット端末を使用した通信のテストを始めています。今後は子どもたちがお家にタブレットを持ち帰る機会も増えてきます。子どもたちが一人で操作して、学習に活用することが目的ですが、慣れるまでは保護者の皆様のご協力が必要です。お忙しい中申し訳ありませんが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。